



地域と時代に求められる人材の育成

KIHOKU TECHNICAL HIGH SCHOOL

紀北工業高校



図書館



【楽しく充実した高校生活送りますか。HPリニューアルしました。もっと見たい人は、インスタをチェックしてね↑↑】

👉 **今月のトピック** 👈 【公式】Instagram・Twitterで随時更新中↑↑(^^♪



能登半島地震 自分たちができることを 紀北工高生、募金呼び掛け 生徒会メンバー、被災者を支援 / 和歌山

024/1/11 地方版



能登半島地震の被災者を支援するための、募金活動をする生徒会メンバーら

能登半島地震の被災者を支援しようと、県立新七工業高校(橋本市神野々)の生徒会メンバーらが10日朝、校門近くで募金への協力呼び掛け。11日まで登校時間帯や昼休みに義援金を集り、日本赤十字社支部を通じて被災地へ送ると



始業式で、生徒会が全校生徒に向けて、「能登半島地震の義援金」の呼びかけを行いました。朝は、正門前で昼は生徒ホールで義援金の呼びかけを行いました。みなさんの思いが詰まった義援金 61,375 円を「日本赤十字社和歌山支部」を通じて被災地域に届けて頂きます。



リサイクル図書用書架贈呈式



紀州材を使用した「書架の製作」依頼を受け、ものづくり研究部が設計から作り上げました。その書架を1月25日に紀の川市粉河にある「まちなか図書館」に収めました。



1月17日、29年を数える阪神大震災に対して弔意を表し半旗を掲げました。また、元日の能登半島地震を受け、「一人ではない」「共に助け合おう」との思いも込めています。



1月12日、全学年対象に「校内課題研究発表会」を実施。3年生の各クラス課題研究の代表者と県工業部会発表「研究部門」「作文部門」の計6テーマの発表がありました。研究発表として、E3A「電動自転車の製作」と「透明スピーカーの製作」、M3A「製作物の発表」、SC3A「照明の製作」、M3A「グラウンドレーキの製作」、M3A「ミニカーの製作」、作文部門SC3A「紀北工業での3年間」これらのテーマで発表されました。最優秀賞にE3A「電動自転車の製作」と「透明スピーカーの製作」、アイデア賞にM3A「ミニカーの製作」が選ばれました。



本校レスリング部卒業生の阪部創選手(赤)がグレコローマン87kg級で出場し、2023年天皇杯全日本選手権で優勝、パリ・オリンピック予選への出場権を獲得しました。オリンピック目指し頑張っています。応援よろしくお祈いします。画像引用「日本レスリング協会」



←上から、①バスケット新人大会、②ウエイトリフティング近畿選抜大会96kg級2位・木近くん、③九度山世界マラソン大会高校生部5位・森くん、④同じく本校教員走。



3(土) 危険物取扱者試験(特定)、5(月) 3年生登校日、6(火) マラソン大会、9(金) 漢字検定、15(木) 学年末考査発表、22(木)~29(木) 学年末考査、29(木) 卒業式予行